

Fecha: 25-03-2022

Medio: El Líder

Supl. : El Líder

Tipo: Actualidad

Título: Circula video con una nueva pelea entre escolares ocurrida en el Instituto Comercial

Pág. : 4

Cm2: 186,3

VPE: \$ 170.243

Tiraje:

5.200

Lectoría:

15.600

Favorabilidad:

No Definida

## Circula video con una nueva pelea entre escolares ocurrida en el Instituto Comercial

La mañana de ayer comenzó a circular un nuevo video en que se aprecia una violenta pelea entre escolares. Al igual que en grabaciones anteriores, la riña involucra a alumnas del Instituto Comercial Marítimo Pacífico Sur (Inco) de San Antonio.

En las imágenes se ve cómo al menos cuatro adolescentes, todas mujeres, se agreden con patadas, combos y se tiran fuertemente el pelo.

A diferencia de una pelea que se registró la semana

**3**

**semanas de clases cumplen recién los estudiantes y ya se han visto varias peleas.**

pasada en el Inco, ésta ocurrió al interior del establecimiento de Villa Las Dunas. Incluso se aprecia a adultos separando a las estudiantes.

Ayer desde el instituto no

entregaron declaraciones sobre el hecho y carabineros acudieron al recinto a adoptar el procedimiento. La otra riña escolar registrada en video sucedió afuera del mall de San Antonio esta semana.

Este martes, el jefe de la Dirección de Administración de Educación Municipal (Daem) de San Antonio, José Atria, expresó que "estamos viendo estos distintos incidentes en algunos establecimientos bajo nuestra administración, pero tam-

bién sabemos que en general este es un problema que afecta a todas las comunidades escolares del país".

Aportó que "hemos tratado desde el principio de esta gestión atacar el problema de la convivencia escolar con una serie de medidas, la gravedad de estos hechos nos han hecho acelerar el paso con el fin de tomar ciertas medidas, para tener intervenciones inmediatas en nuestros establecimientos".



ESTA RIÑA ESCOLAR SUCEDIÓ AL INTERIOR DEL INSTITUTO.